

Kawal Pilkada 2024, Kodim 1401/Majene Turut Andil dalam Patroli Gabungan Bersama Polres Majene

M Ali Akbar - SULBAR.INDONESIASATU.ID

Nov 7, 2024 - 10:54



Majene – Dalam rangka menciptakan situasi yang kondusif menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kodim 1401/Majene bersama Polres Majene melaksanakan patroli gabungan di sejumlah titik strategis di wilayah Kabupaten Majene. Kegiatan ini dimulai dengan apel pengecekan di lapangan Polres Majene, Kelurahan Labuang Utara, Kecamatan Banggae Timur, Kabupaten

Majene. Rabu (06/11/2024)

Patroli gabungan yang dilaksanakan ini bertujuan untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif serta mengantisipasi berbagai potensi gangguan situasi (bangsit) jelang Pilkada 2024. Sasaran patroli kali ini meliputi kantor Komisi Pemilihan Umum (KPU), gudang logistik Pilkada, Pasar Sentral Majene, serta sejumlah titik lainnya di sekitar wilayah Kota Majene. Hal ini dilakukan guna memastikan bahwa seluruh tempat yang menjadi pusat kegiatan Pilkada aman dari potensi gangguan.

Komandan Kodim (Dandim) 1401/Majene, Letkol Czi I Made Bagis Asmara Putra, S.T.,M.I.P. melalui Pasi Ops Kodim 1401/Majene, Kapten Inf Julius Embatau, menyampaikan bahwa keterlibatan personel Kodim 1401/Majene dalam patroli gabungan ini adalah bentuk sinergitas antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban menjelang pesta demokrasi.

“Patroli gabungan ini adalah wujud komitmen kami bersama Polri untuk memastikan situasi di Kabupaten Majene tetap aman dan terkendali, sehingga masyarakat dapat menjalankan aktivitasnya tanpa rasa khawatir,” ujar Kapten Julius.

Menurut Kapten Inf Julius, patroli gabungan ini merupakan langkah pencegahan dini yang penting untuk meminimalisir potensi gangguan di wilayah Kabupaten Majene, terutama pada area yang menjadi pusat kegiatan dan logistik Pilkada.

“Kami ingin memastikan seluruh tahapan Pilkada, mulai dari persiapan logistik hingga hari pemungutan suara, dapat berlangsung aman dan lancar tanpa hambatan,” tambahnya.